



Desea PRD que nuevos integrantes del INE actúen con apego a la Constitución

Tras los nombramientos esta madrugada en la Cámara de Diputados de los consejeros del INE, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, señaló que esperan que por el bien de México y de la democracia, actúen apegados a Derecho y a los principios Constitucionales.

“Ante la falta de acuerdos para designar a las y los consejeros que cumplieran con el requisito de la idoneidad e imparcialidad para suplir a los cuatro que están por irse del INE, la Cámara de Diputados tuvo que insacular, la suerte pues, terminó decidiendo”.

“Esto fue debido a que Morena por órdenes de su jefe López Obrador quería que una incondicional a ellos quedara en la presidencia del Instituto y colocar también a la mayoría de sus propuestas, lograron su propósito solo en parte, hay por lo menos uno de los nombrados provenientes de Tabasco, con evidentes filias hacia Morena, en la presidencia por fortuna no quedó Bertha Alcalde”, expresó Zambrano.

Consideró que quien fue nombrada Consejera Presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, cuenta con una larga carrera institucional, es señalada por contar con fuertes lazos familiares con reconocidos militantes y funcionarios de Morena en Sonora, aunque las otras dos designaciones sí cumplen con los perfiles de idoneidad.

Por lo anterior, el líder perredista recalcó que el gobierno no se salió totalmente con la suya, solo en parte, “sin embargo preocupa que no todos los nombramientos cuenten con la legitimidad política y social que el cargo amerita, lo ideal hubiera sido lograr un acuerdo en beneficio de la democracia y para robustecer al INE frente a las elecciones del 2024 que serán de una enorme trascendencia para la vida del país”.

Finalmente dijo que a la luz de los hechos se les juzgará a los consejeros recién nombrados, “que honren el cargo para el que fueron designados, solo así se salvará México y fortaleceremos la democracia”.

